



Lars Wiemann, Gartenweg 6 in 31863 Coppenbrügge

An alle Mitglieder  
des  
Geselligkeitsvereins Herkensen e.V.

Herkensen, im Dezember 2008

Liebe Vereinsmitglieder,

wie schon das vergangene Jahr war auch 2008 für unseren Verein von vielen Veranstaltungen und Vorhaben geprägt.

Im Januar der Frühschoppen am Dorfplatz, im März die erste Mitgliederversammlung, im Sommer das gemeinsame Erleben der Fußball Europameisterschaft - alles Veranstaltungen, die auf eine sehr gute Resonanz gestoßen sind.

Der Spätsommer und der Herbst waren gekennzeichnet von diversen Arbeitseinsätzen. So wurde im Oberdorf die Bushaltestelle neu gestaltet, die Bank zum Hahnenberg instandgesetzt, ein Wegweiser zum Dorfgemeinschaftshaus angebracht und der Herkenser Bauabschnitt des Gemeinschaftsprojektes „Kirchweg“ fertiggestellt.

Desweiteren wurde der Feldweg Richtung Hohnsen einseitig mit Bäumen bepflanzt und „in der Horst“ eine neue Linde gesetzt, da die „alte“ leider ausgetrocknet war.

Auch für das Jahr 2009 haben wir uns wieder einiges vorgenommen. So soll die vorhandene Dorfchronik weiter aufgearbeitet und die Obstbäume zum Hahnenberg und am Hohen Feld zusammen mit dem Realverband ausgeschnitten werden. Zudem möchten wir uns gemeinsam mit den Herkenser Vereinen auf dem Fleckenfest präsentieren.

Weiterhin soll Ende Januar / Anfang Februar 2009 auf dem Dorfplatz wieder ein kleiner Frühschoppen stattfinden, zu dem alle Mitglieder und Freunde des Vereins zu einem heißen Glühwein oder einem kräftigen Jagertee herzlich eingeladen sind.

Am 07. März 2009 findet voraussichtlich die zweite Mitgliederversammlung des Vereines im Dorfgemeinschaftshaus statt.

Zu guter Letzt möchte ich mich auch im Namen des gesamten Vorstandes noch einmal von ganzem Herzen für Eure Unterstützung bedanken, die uns auch in diesem Jahr unheimlich geholfen hat. Eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit und ein gesundes neues Jahr wünschend verbleibe ich

mit geselligem Gruß.